

# 一期一会

6月1日(金)発行  
新発田市立七葉中学校  
第7号  
文責 佐藤翔平

## いよいよ来週！市内総体！！

来週6日(水)、7日(木)がいよいよ市内総体です。これまで積み上げてきたものをすべて出し切って、悔いの残らない結果にしましょう。そして、1つでも多くの部活動が上位大会へ進出できることを願っています。

<大会に向けての意気込み>

### 【女子バレーボール部】Aさん

女子バレー部は、最後まで諦めずにボールを追いかけて、悔いなく、楽しい試合にすることを目標にしてきました。市内総体まで残りわずかなので、さらに気持ちを入れ、良いコンディションで本番に臨みたいです。



### 【ソフトテニス部】Bさん

市内大会に向けての目標は、ボレーとスマッシュを1つでも多く決めることです。私は前衛なので、ペアの後衛の人に迷惑をかけないように一生懸命に動いて、好成績を残せるようにがんばりたいです。



### 【野球部】Cさん

野球部は市内大会優勝を目指しています。初戦は新発田東中学校と試合をします。

これまでの練習でがんばってきたことを自信にし、まずは初戦で絶対に勝ちたいです。そして目標でもある県ベスト4になれるように、残りの期間の練習も最大集中で中身の濃いものにしていきます。



### 【卓球部】Dさん

僕は市内総体で強い相手と当たってしまっていますが、日々の練習で鍛えたフットワークやブロックを精一杯使って試合ができるようにがんばりたいです。

3年生最後の試合になるかもしれないので、全力を尽くしてがんばりたいです。



心の支えになることを願って、みなさんにプロ野球選手「イチロー」の名言を贈ります。

僕はいつも一生懸命プレーしていますが、今日はよい結果が出なかった。でも、だからといって後悔もしていないし、恥ずかしいとも思っていません。なぜなら、できる限りの努力をしたからです。

びっくりするような好プレーが、勝ちに結びつくことは少ないです。確実にこなさないといけないプレーを、確実にこなせるチームは強い。

苦しいことの先に、新しいなにかが見つかると信じています。

問題 タイトルは誰が書いたでしょうか。 A 堀田先生 B 松浦先生 C 教頭先生 ※正解は裏面下

# 高校調べの発表会表彰&レポート鑑賞

29日(火)5限に、高校調べの発表会の表彰を行いました。最優秀賞は、新潟高校を調べた A さん、B さん、C さんの班でした。優秀賞は明訓高校を調べた D さん、新発田高校を調べた E さん、F さんの班でした。おめでとうございます！

発表ではどの班にも票が入り、人前で話すことの力が伸びてきていると思います。ただ、前を向いて話すこと、全員に伝わる声を出すことにおいては、まだ伸ばせる余地があります。これから体育祭の準備が始まってきます。堂々とした姿勢で、1、2年生の手本となる姿を示すことができるように、「相手に伝わる声を出すこと」を意識して生活していきましょう。



5限の後半はみんなの作ったレポート鑑賞を行いました。それぞれのレポートに、色使い、イラスト、レイアウト、字の大きさなど、工夫がたくさんありました。今回は、どの班が最優秀賞を取るのでしょうか。結果が待ち遠しいですね。

## ひまわり 150本+15本

29日(火)6限に、3学年全員でひまわりの種を植えました。この種は、「スマイルアフリカプロジェクト」(毎年3年生が使わなくなった学校指定の外履きをきれいにして、アフリカに寄付する企画)のお礼として、アフリカから送られてきたものです。雑草を抜き、固くなった土を移植ごてで耕し、種を植えて水をまき、楽しく活動することができました。班で15本×10班+先生方の15本のひまわりが夏、きれいな花を咲かせることを願っています。



日	曜日	連絡
4	月	全校朝会 衣替え完全実施 教育実習開始
5	火	
6	水	市内総体(1日目)
7	木	市内総体(2日目)
8	金	



<企画係 黒板アート>  
「努力は報われる」

作

正解は A 堀田先生 でした。ありがとうございます！